

Festgottesdienst 2015 – kombiniert mit Firmvorbereitung

Auch die Firmlinge unserer Pfarre waren beim Festgottesdienst anwesend, ein bisschen versteckt, - sie saßen auf der Orgelempore – aber mit einem super Überblick.



Im Anschluss an den Gottesdienst gab es ein Treffen mit Kardinal Schönborn.



Ein schöner Einstieg in einen Firmvorbereitungstag. Der Festgottesdienst mit Kardinal Schönborn als Zelebranten und danach die persönliche Begegnung mit unserem Kardinal, - dieses Erlebnis haben sicher nicht sehr viele Firmlinge.



Auch ein Kardinal kann den neuen Medien nicht entgehen.

Vielleicht ein kleines Zeichen für unsere Jugendlichen, dass auch die hohen Herren in der katholischen Kirche ganz normale Menschen sind.



Wir wünschen dem gesamten Firmteam eine gute Vorbereitungszeit und Gottes Segen für ihre Zukunft.